

2021年5月31日

各位

株式会社北洋銀行  
株式会社日本政策投資銀行

## 株式会社 AIRDO が発行する優先株式引受について

株式会社北洋銀行(本社:北海道札幌市、取締役頭取:安田光春、以下「北洋銀行」という。)および株式会社日本政策投資銀行(本社:東京都千代田区、代表取締役:渡辺一、以下「DBJ」という。)は、株式会社 AIRDO(本社:北海道札幌市、代表取締役:草野晋、以下「ADO」という。)が発行する優先株式を引き受けることといたしました。

ADO は、1996年に北海道企業を中心に設立され、「北海道の翼として地域社会の発展に貢献する」ことを企業理念に、羽田-新千歳路線を中心に道内6都市と本州4都市を結ぶ10路線を運航する航空会社です。

今般、ADO は新型コロナウイルス感染症による航空需要低迷を受け、厳しい経営環境に直面する中で、「北海道の翼」として地方航空ネットワークを着実に維持し、経営基盤を強化すべく増資を計画しております。また、ADO は2021年5月31日付にて九州・沖縄を地盤とする株式会社ソラシドエアとの共同持株会社の設立に関する基本合意を行っております。北洋銀行および DBJ は優先株式の引き受けを通じて、地域交通を支える重要インフラであるADO がコロナ禍を乗り越え、更なる発展と成長を遂げるよう、今後もサポートしてまいります。

北洋銀行および DBJ は、新型コロナウイルス感染症による影響を受けた企業の迅速かつ着実な回復・成長を支援するとともに、地域の成長に資するお客さまの取組みを積極的に支援してまいります。

以上